

Miranda Partners y Lantern Comitas anuncian alianza estratégica para ofrecer sus servicios en África y América Latina

Ciudad de México y Nairobi, 3 de mayo de 2022. -Miranda Partners y Lantern Comitas, agencias líderes de comunicación estratégica en América Latina y África, anuncian la creación de una alianza estratégica que permitirá dar atención a las áreas de Comunicación Corporativa, Manejo de Crisis, Investor Relations, Equity Research y ESG para nuestros clientes en ambas regiones. La nueva entidad, Miranda Lantern, buscará apoyar a multinacionales que operen en ambos continentes: empresas latinoamericanas que invierten en África, y empresas africanas con operaciones en América Latina.

[Miranda Partners](#), firma con base en la Ciudad de México, se ha convertido rápidamente en una agencia de consultoría líder que, desde hace cuatro años, apoya a empresas mexicanas para optimizar su comunicación corporativa. Actualmente Miranda Partners tiene alrededor de 50 clientes, en su mayoría compañías multinacionales y fondos de inversión de origen mexicano y latinoamericano. Miranda busca expandirse hacia el resto de América Latina; recientemente inició operaciones en Colombia, donde ha comenzado a trabajar con múltiples nuevos clientes, principalmente startups enfocadas en tecnología.

[Lantern Comitas](#), firma con base en Londres y Nairobi, ofrece una amplia variedad de servicios, que incluyen comunicación estratégica, relaciones con medios y con gobierno, ESG, consultoría, entre otros y atiende tanto a empresas del sector privado como a instituciones internacionales y organizaciones no gubernamentales en distintos sectores de África, Reino Unido y Estados Unidos. Sus consultores y asociados tienen años de experiencia al servicio de empresas que operan en el continente africano o son de propiedad africana.

Lantern fue fundada en 2020 por Aidan Hartley y Ben Chalmers Rudd. Aidan, nacido en Kenia, es autor de *bestsellers* y periodista con más de 33 años de experiencia en los cinco continentes. Ha trabajado en la televisión británica, así como para Reuters y el Financial Times, entre otros reconocidos medios de comunicación. Ben fue productor para ITV News, redactor jefe de discursos para el Ministerio de Defensa del Reino Unido, asesor político para la Oficina de Gobierno del Reino Unido y líder de comunicaciones en Barclays Bank, Experian y otras empresas de tecnología. A ellos, se unen como Consultores *Senior* Terryanne Chebet, quien tiene más de 15 años de experiencia como conductora de noticias financieras, editora de noticias de negocios y presentadora de programas de televisión de negocios líderes en África, y Jackeline Walumbe, experiodista del *Kenya Broadcasting Corporation* y del servicio de prensa de la Presidencia de Kenia

Miranda Partners fue fundada por Damian Fraser, exdirector de UBS México, experiodista de FT México y residente en el país desde hace 30 años. Otros socios son Marimar Torreblanca, exanalista Senior de Equity en UBS y directora de Miranda ESG; Martín Lara, director de Miranda Global Research; Ana María Ybarra, socia de Miranda Investor Relations, entre otros.

"Estamos encantados de unir esfuerzos con Miranda Partners en los negocios transregionales entre África y América Latina". "De distintas formas, **África está siguiendo los pasos de América Latina en su desarrollo, y vemos oportunidades de colaboración en todos los sectores**, incluyendo la minería, la tecnología financiera, la agroindustria, el B2B y los sectores de consumo, donde ambas regiones son fundamentales para las aspiraciones de las empresas globales", comentó Aidan Hartley.

"Creemos que **las empresas de consultoría estratégica de liderazgo local**, como Miranda y Lantern Comitas, **suelen ser la mejor alternativa para los clientes que operan en sus respectivas regiones, ya que ofrecen una visión y un conocimiento profundo de los países en donde operan, combinado con el *know-how* internacional**. Admiramos profundamente el equipo que Lantern Comitas ha formado en África, y por eso lo hemos elegido como nuestro socio en el continente", señaló Damian Fraser, de Miranda Partners.

Sobre Miranda: Miranda Partners asesora a los clientes que hacen negocios en México en materia de Comunicación, Manejo de Crisis, Investor Relations, Equity Research, ESG Investor Relations, Digital & Design Solutions y Ratings Advisory. Nuestro objetivo es ayudar a las empresas y a los inversionistas a entender el complejo mercado mexicano y latinoamericano, así como a comunicarse de forma eficaz con sus *stakeholders*. www.miranda-partners.com

Sobre Lantern: Lantern Comitas busca entender los objetivos y la visión de sus clientes para diseñar campañas exitosas de comunicación y divulgación. La empresa se fundó con el objetivo de enfrentar los retos y aprovechar las grandes oportunidades de inversión de las empresas en África. Lantern Comitas fue creada por líderes internacionales del periodismo, la política y las relaciones públicas, con la idea de crear una manera eficiente de apoyar a industrias y líderes de la región africana. www.lanterncomitas.com

Contactos de Prensa

Damian Fraser

Miranda Partners

+52 55 54021295

damian.fraser@miranda-partners.com

Aidan Hartley

Lantern Comitas

+254 723 628863

ah@lanterncomitas.com